

MASCOMEX en el *Foro de Internacionalización de la Economía Gallega*

Los alumnos del Master en Dirección y Gestión de Comercio Exterior (MASCOMEX) participaron en el Foro de Internacionalización de la Economía Gallega organizado por el Grupo Correo Gallego. En la presentación de esta jornada, Francisco Conde, Conselleiro de Economía e Industria, destacó el favorable posicionamiento de Galicia en el mercado internacional, batiendo en el año 2013 su récord histórico con unas exportaciones por valor de 18.500 millones de euros, lo que representa un tercio del PIB gallego. El conselleiro también señaló que el objetivo de cara al 2020 es alcanzar los 21.000 millones de negocio en el exterior.

A continuación se fueron sucediendo varias mesas redondas, una de ellas moderada por D. Miguel Otero, Director de MASCOMEX, en las que representantes de destacadas empresas gallegas con experiencia en el exterior debatieron sobre las claves del éxito y los problemas que deben afrontar al operar en el mercado internacional. Otros temas abordados durante esta jornada fueron la financiación, la cooperación entre empresas y entre las empresas y las administraciones, así como la necesidad de mejorar nuestro sistema educativo para formar profesionales del comercio exterior, que nos permitan competir con éxito en un mundo cada vez más globalizado.



Por la izquierda, Enrique Mallón (ASIME), Justo Sierra (UROVESA), Miguel Otero (MASCOMEX), Juan Loureda (Grupo PUENTES) y Javier Parede (NAVANTIA).

Alumnos de Mascomex, en el foro de EL CORREO

MÁSTER Todos los alumnos del Máster en Dirección y Gestión de Comercio Exterior de la USC (Mascomex) se incorporaron ayer al foro *La internacionalización de la economía gallega*, organizado por el Grupo Correo Gallego. El posgrado que dirige Miguel Ángel Otero Simón está entre los más valorados en varios ránquines que analizan el nivel de la formación de máster en España.

Mascomex forma a estudiantes de distintas nacionalidades y cuenta con docentes de las principales universidades y empresas de sectores punteros en el comercio internacional. Este curso suma casi una treintena de matriculados. Los elogios hacia la iniciativa del Grupo Correo Gallego sobre la internacionalización de la economía gallega por parte del alumnado fueron unánimes. ECG



El director del máster, Miguel Ángel Otero Simón, y la coordinadora, Araceli Otero Sánchez, ambos a la derecha, posan con los alumnos de Mascomex en un descanso del foro sobre la internacionalización de la economía gallega.

Foto: Antonio Hernández

Ya en la clausura, M^a del Coriseo González, consejera delegada del Instituto de Comercio Exterior (ICEX), apuntó la importancia de diversificar los mercados de destino y aumentar el valor añadido del negocio exterior mejorando el I+D+i de nuestras empresas. Por su parte, Javier Aguilera, director del IGAPE, sentenció que las empresas que se internacionalizaron fueron las que mejor han resistido la crisis.

Galicia cerró el 2013 con los mejores datos en balanza comercial, tasas de cobertura y exportaciones de su historia.